

Möchtest du ein Blasinstrument oder Schlagzeug lernen, um bei den CrazyTones und später beim Musikverein Mellau dabei zu sein?

Dann bekommst du hier die wichtigsten Infos:

Nachdem du dich für ein Instrument entschieden hast, kannst du dich an den Musikverein oder den jeweiligen Fachlehrer der Musikschule wenden, sie informieren dich über Leihinstrumente bzw. Instrumentenkauf.

Einmal wöchentlich wird der Unterricht bei einem Musikschullehrer besucht. Damit du schon bald deine Lieblingslieder selbst spielen kannst, gehört natürlich regelmäßiges Üben zu Hause dazu.

Neben dem Musikschul-Unterricht gibt es nach dem ersten Lernjahr (je nach Können) die Möglichkeit, bei den CrazyTones gemeinsam mit Kollegen und Freunden Musik zu machen, um das Zusammenspiel zu fördern.

Nach mehrjährigem Unterricht (je nach Lernfortschritt) können die Prüfungen zum Jungmusiker-Leistungsabzeichen abgelegt werden. Danach steht einem Beitritt zum Musikverein Mellau nichts mehr im Wege.

Solltest du Interesse an einem Blasinstrument oder Schlagzeug haben, stehen wir für Fragen gerne zur Verfügung.

Kapellmeisterin: Mathilde Dietrich 0664 4015778

Jugendreferentin: Rebecca Heregger 0676 847131356

Instrumentenarchivar: Martin Wilhelm 0664 8574854

Auf viele neue Musikkollegen freuen sich der Musikverein Mellau und die CrazyTones!

Die CrazyTones sind was für...

- ... coole Kids, die gern musizieren.
- ... Leute, die Gesellschaft suchen.
- ... alle, die am Freitag Zeit haben.
- ... Profis, die gerne ein Solo spielen.
- ... Anfänger, die sich gern verstecken.
- ... engagierte Vereinsmenschen.